

# 90 Jahre Denzinger in Neustadt

Die Firma Denzinger besteht seit 90 Jahren in der historischen Altstadt von Neustadt an der Weinstraße und ist eines der ältesten Fachgeschäfte der Pfalz für antike Möbel und Sammlerteppiche sowie ein Meisterbetrieb für fachgerechte Restaurierungen.

Die Stärken des Hauses Denzinger sind heute wie damals der persönliche Einsatz der Familie, beste Kenntnisse durch jahrzehntelange Erfahrungen, hochwertigste, unvergleichbares Warenangebot, freundliche, hochmotivierte Mitarbeiter und Kunden, denen kein Weg zu weit und zu beschwerlich ist. Der Name Denzinger steht für Zuverlässigkeit, Seriosität, Fachkompetenz, höchste Qualität mit hoher Wertbeständigkeit und viel Einsatz und Freude im Geschäft mit der Kunst.

Der Handelsverband gratuliert ganz herzlich zu diesem Jubiläum.



Foto: Antiquitäten Denzinger

